
Schülervertretung an der Matthias-Claudius-Schule 

 

Klassen-Sprecher, Profil-

Sprecher 

In jedem Schuljahr wählt 

jede Klasse 2 Klassen-

Sprecher. 

Die Klassen der Ober-Stufe 

heißen Profil.  

Dort gibt es Profil-Sprecher. 

Die Sprecher kümmern sich um Probleme der Klassen. 

Die Klassen-Sprecher gehen zu wichtigen Sitzungen. 

So können alle in der Schule mitbestimmen. 



Arbeits-Gruppen und Sitzungen 

Die Mitglieder der Schüler-Vertretung beteiligen sich an verschiedenen 

Arbeitsgruppen.  

Die Schüler wählen hierfür ihre Vertreter. 

Es gibt die Schul-Konferenz, 

die Schul-Pflegschaft, 

den Verwaltungs-Rat, 

den Disziplinar-Ausschuss, 

den Lehrer-Berufungs-Ausschuss, 

den Schul-Förder-Verein, 

die Steuer-Gruppe, 

die Fach-Konferenzen 

 

Das machen die einzelnen Arbeits-Gruppen. 

Die Schul-Konferenz behandelt alle wichtigen Angelegenheiten der 

Schule. Sie trifft wichtige Entscheidungen für das Schulleben. 

In der Schul-Pflegschaft arbeiten die Eltern-Vertreter aus den Klassen 

mit. Sie machen viele Vorschläge.  

Der Verwaltungs-Rat trifft alle wichtigen Entscheidungen für die Schulen. 

Welche Schüler kommen an die Schule? Welche Lehrer werden 

eingestellt? 

Der Schul-Förder-Verein sammelt Geld für wichtige Projekte. 

Ein Schüler hat sehr gegen die Regeln verstoßen. Damit beschäftigt sich 

der Disziplinar-Ausschuss. 

Wie sollen sich Schule und Unterricht entwickeln? Darüber berät die 

Steuer-Gruppe. 

Was soll in den Fächern gelernt werden? Das bespricht die Fach-

Konferenz. 

Eine neue Lehrerin hat ein Vorstellungs-Gespräch. Damit befasst sich 

der Lehrer-Berufungs-Ausschuss. 

 



Abteilung-Konferenzen 

Hier besprechen die Klassen-Sprecher einzelne Themen. Diese sind für 

einzelne Jahrgänge wichtig. Aber nicht unbedingt für die anderen. 

Es gibt jeweils eine Abteilungs-Konferenz für die Jahrgänge  

5-7 

8-10  

11-13. 

 

 


